El más extenso surtido en

IMPERMEABLES CAPAS TRINCHERAS

CASA ROSICH

fábrica fundada en 1850

Ronda San Pedro, 7 Avenida Puerta del Angel, 21 Tapinería, 33

Calefacciones Centrales - Termo-Sifones

Fund. 1919. JORGE FORNOFF, Tl. 71095

Aribau, 170

BARCELONA



Tintura Aster, contra las canas, 5 colores perfectos è inalterables Mayor y detall SOLER Y MORA - JAIME 1º -18 BARCELONA



REMITIDOS

Barcelona, 22 de septiembre de 1928 Sr. Director Gerente de La Previsión Nacional (Ramo Robo).-Presente.

Muy señor mío: Le dirijo la presente para manifestarle mi más sincero agradecimiento por el proceder de la Compañía de su digna Dirección en el arreglo y pago del siniestro de robo ocurrido recientemente en mi almacén de material eléctrico de la calle de Balmes, núm. 9, bajos. Autorizándole para que pueda hacer de

la presente el uso que crea conveniente me es grato reiterarme de usted atto. s. s.

q. e. s. m. FRANCISCO VIÑALS

De Sociedad

Notas informativas

Ayer tarde tuvo efecto la recepción en el capitulo de Cataluña de la Sagrada Orden Militar del Santo Sepulcro, del nuevo caballero don Antonio de Font y de Carreras.

La ceremonia fué en la iglesia de Nuestra Señora del Rosario de Pompeya, sede de dicho capítulo de caballeros. El templo estuvo muy concurrido. CRUZAMIENTO

cho capítulo de caballeros. El templo estuvo muy concurrido.
Entró el capítulo precedido de su estandarte, que conducía el barón de Quadras, caballero de la Orden, que, como los demás, llevaba el amplio manto blanco sobre el uniforme.
En el presbiterio, después de las preces de ritual, el canciller de la Orden, don Carlos de Odriozola y de Alvarado, leyó el breve del reverendísimo Patriarca de Jerusalén por el que se instituyó al neófito, caballero del Santo Sese instituyó al neófito, caballero del Santo Sese instituyo al neonto, caballero del Santo Se-pulcro. Este penetró en el presbiterio vestido ya de uniforme y acompañado por su padrino el teniente de bailío del capítulo, don José de Peray y March. y del canciller y maestro de

Reunido en coro el capítulo, el señor Peray pronunció un documentado y elocuente dis-curso acerca de la Orden del Santo Sepulcro e hizo la presentación del señor Font en tér-

minos de gran consideración y afecto.

El neófito, arrodillado ante el preste y el teniente de bailío, recibió el espaldarazo, y le calzó las espuelas don Luis de Nadal y Artós, alférez del capítulo.

Bendijo luego el preste el hábito del nuevo caballero, a quien se le impuso, y éste pronunció sentidas frases de agradecimiento y fidelidad, cambiando a continuación abrazos

en cruz con sus hermanos del capítulo y ocu-pando su lugar en el mismo. Se rezó un Tedéum y desfiló el capítulo, llevando entonces el estandarte-el señor Font,

terminando así la ceremonia del cruzamiento. En una sala del convento se obsequió a los invitados con champaña y dulces.

VIAJES DE REGRESO

De Comillas llegaron los marqueses de Lamadrid y sus hijos, la condesa viuda de Sert y los suyos, la marquesa de Retes y doña Dolores y doña Carmen Sert.

De la misma villa se trasladaron a Sevilla los marqueses de Monteflorido e hijos.

De París, donde pasaron unos días, regresaron don Fernando de Delás y de Sagarra, don Errancisco do Alós y de Fontubarta y do Roy

Francisco de Alós y de Fontcuberta y don Ra-món Rosal de Nadal.

De su finca de La Garriga «El Padró», los señores de Pérez Olaguer-Feliu con sus hijos los señores de Pérez Albert Despujol e hijos; de París, los marqueses de Aguilar de Vilahur; de señores de Pèrez Albert Despujol e hijos; de París, los marqueses de Aguilar de Vilahur; de Cestona y Biarritz, el vizconde de Forgas; de su posesión «San Benet», el marqués viudo de Villamizar e hijos; de su finca de Darnius el barón viudo de las Rodas; de Madrid, el marqués de Caldas de Montbuy; de Caldetas, los señores de Nadal (don Joaquín) e hijos; de Valencia, el marqués viudo de Dos Aguas; de su casa de Villalba-Saserra, los baroneses de Albalat de Segart e hijos; de varios puntos del extranjero, el conde de Vilanova; de Cabrils, la señora viuda de Sabater (Mercedes de Sarriera) e hijas, y su hermana doña Dolores de Sarriera y de Moxó; de Alcanar, los señores de Calzado-Ayguavives; de París, don Manuel Desvalls; también de París, los marqueses de Juliá e hijos; de Suiza, la señora de Garriga-Nogués e hija M. Victoria; y de San Feliu de Pallarols, los señores da Bufalá (don Manuel).

Se encuentran en Barcelona don Fernando Dorado Alverico, que recientemente pasó unos días en Oviedo.

Se han instalado en sus residencias de invierno: los marqueses de Castelldosrius e hi-

Se han instalado en sus residencias de invierno: los marqueses de Castelldosrius e hijos, que recientemente estuvieron en el Norte de España; doña María Ana Despujol viuda de Albert, que ha veraneado en distintos lugares, y los señores de Albert Despujol (don Manuel), que han efectuado un reciente viaje

que han efectuado un reciente viaje.
Se han trasladado: de Comillas a Madrid, don
Jorge Antonio A. Gayón y familia; de San Sebastián a Madrid, el marqués de las Nieves; y de su casa del Parque de Sabartés (Tarragona), a Palma de Mallorca, los condes del Asalto e hijas. Con estos últimos han pasado allí temporada y regresaron ya a la corte, la baronesa de Casa Davalillo y su hija Cristina, hermana y nobrina, respectivamente, de los condes del Asalto.

Asalto.

También se encuentran en Madrid: procedentes de Biarritz la condesa viuda de San Luis y los señores de Milans del Bosch (don Javier); y de Comillas los marqueses de Movellán e hi-

Don José Batlló y Godó y su hija Montserrat han pasado unos días en Londres. Marcharon a Gerona los condes de Alcubierre.

PROXIMAS BODAS
Con motivo de la boda de la señorita Montserrat Montobbio Rodés con don Juan Ribas Casas, hijo del doctor Ribas y Perdigó, que se celebrará el déía 26 de este mes en la real basílica de Nuestra Señora de las Mercedes, hoy por
la tarde habrá una reunión en casa de los padres de la novia para exponer los regalos de
boda.

El día 26 del próximo mes de noviembre, S. E. I. el doctor don José Miralles, obispo de Barcelona, bendecirá en la capilla del Palacio Episcopal la unión matrimonial de la señorita M. Luisa Aguiló y Buil con don Carlos Coll Giménez.

UNA COMIDA En honor de la señorita M. Teresa Barrera y de Campos- que se halla pasando una tempo-rada en Madrid con su madre doña Elena de Campos de Barrera especiales rada en Madrid con su madre dona Elena de Campos de Barrera, esposa del capitán general de Cataluña, y en honor también de la señorita Teresa Gereda, dió una comida en la corte el teniente coronel médico don Agustín Von-Baumberghen, a la que asistieron los familiares del anfitrión y de las homenajeadas.

Pasa por momentos difíciles el Asilo Naval Español, benéfica institución barcelonesa, que cuenta con las simpatías de todos los buenos ciudadanos y para remediar en lo posible su recaria situación se celebra una rifa (autorizada por la superioridad), en combinación con la lotería nacioni del próximo día 2 de noviembre. Se rifan un automóvil de marca acreditada y u nmagnífico aparato de radio y se están vendiendo papeletas en diversos establecimientos y casinos y en la secretaría del Asilo, Vía Layetana, 3 y 3 bis.

TITULOS DEL REINO El duque del Infantado ha hecho cesión por escritura ante notario, de los títulos de ende del Serrallo (con grandeza de España) y conde del Cid, a favor de su hijo don Jaime de Arteaga y Falguera.

LA SEÑORA DE BARROSO Se encuentra en Barcelona y sigue en perfec-to estado de salud, la joven dama María Luisa Farge, esposa de don José Barroso y Sánchez-Guerra; también su niña sigue en perfecto es-tado.

Fernán-Téllez

-Salió para París el acreditado Peluquero de Sras. Manuel Enrich, esperando será portador de lo más elegante en modelos de

-Las señoritas de nuestra sociedad lucen todas ellas sombreros de la casa Francine Mades, antes Malató, Rambla Cataluña, 9, pral., pues sus modelos poseen un cachet de distinción único.

-De regreso de los Salones Automóvil de París y Londres, hállanse ya entre nosotros los conocidos carrosiers Sres. Juan y José Farré, quienes han adquirido múltiples novedades para aportar a sus creaciones.

-Corsetería LA COURONNE

Cjo. Ciento, 308. Sucursal: Av. Puerta Angel, 11. Teléfono 12.084. Fajas cauchú, para adelgazar.

-Medias caucho Madame X. P. Gracia, 127

-Los regalos proceden's de la PLATERIA D. GARCIA (FABRICA), construídos únicamente en Plata de Ley garantizada, son siempre estimadísimos por quienes los reciben Fontanella, 18, pral. y Fernando n.º 6, tienda

-En banquetes y mesas bien servidas se bebe Champ-Sors etiqueta verde. Telf. 17.663.

De enseñanza nacional

INFORMACION LOCAL

DEL RECTORADO.—Han visitado al rector de la Universidad, doctor don Eusebio Díaz, entre otros, la doctora Quadras Bordes, el señor Peray, una comisión de estudiantes de primer año de Facultades; otra comisión de alumnos de Medicina; otra de la Junta de la Asociación contra la Toxicomanía y otra del Gremio de profesores particulares de Cataluña

taluña.

TRIBUNALES DE BACHILLERATO UNIVERSITARIO PARA BALEARES. — En la
constitución de tribunales de Bachillerato Universitario, que han de actuar en Palma de Mallorca y Mahón, han sido substituídos en el tribunal número 2, de Ciencias, el catedrático doctor Furet, por el de la misma Facultad, doctor Fernández Galiano, y en el tribunal número 4, de Ciencias, ha sido substituído el catedrático doctor Fournier, por el de la misma Facultad, doctor Vela Miguel

ESCUELA INDUSTRIAL DE BARCELO-NA.— A partir de mañana, día 22, queda abierta la matrícula para los estudios oficiales de Peritos Industriales, en la Secretaria de esta Escuela Industrial, todos los

días laborables, de 9 a 1 de la mañana.

MAESTROS INTERINOS.—Por las respectivas secciones administrativas han sido nombrados los maestros siguientes, con ca-

rácter interino:
Provincia de Tarragena: don Enrique Cabré, para la escuela de Viladorrona.
Provincia de Gerona: doña María Mitjá,

para la escuela de Ciurana; doña Pilar Bur-gués, para la de Massanet de Cabrenys: do na María Prats, para la de Junyá; doña Rita Llavaneras, para la de Las Llosas; doña Ma-ría Trill, para la de Arbucias; doña Enrique-ta Famada, para la de Palafrugell; doña Enriqueta Rovira, para la de San Bernabe de Tena; doña Trinidad Pou, para la de Caldas de Malavella; doña Carmen Pagés, ana la de Vilopriu; don Alvaro Martínez, para la de Camprodón; don Joaquín Carbó, para la de Ripoll; don Juan Ramió, para la de Estañol; don Juan Burgas, para la de Vilopriu; don Manuel Bofill, para la de Lacot-Rupia, y don Amadeo Casasayas, para la de San Juan de las Abadesas.
ESCUELAS VACANTES. — Para proveer

por los cuatro primeros turnos del artículo 75 del Estatuto del Magisterio en los diez primeros días de noviembre próximo, se anuncian las siguientes escuelas vacacies:

Provincia de Gerona: Escuela ninia de Ju-binya, parroquia de Besabé, para maestra, 129 habitantes, vacante en 1 de septiembre último, por traslado.

Además, en la «Gaceta» de 17 del corrien-

te se anuncian escuelas vacantes en las provincias de Albacete, Avila, Burgos, Cádiz, Jaén, Murcia y Palencia.

CREACION, EN LA ESCUELA NORMAL DE MAESTROS, DE UNA BOLSA DEL TRABAJO PARA EL MAGISTERIO.—La "Ascciación de Alumnos y ex Alumnos normalistas» a organizado una Bolsa del Trabajo para el la companizado una Bolsa del Trabajo para el la companización del companizac ción de Alumnos y ex Alumnos normalistas» ha organizado una Bolsa del Trabajo para el magisterio. Esta Bolsa, dirigida por dicha Asociación, tiene por objeto servir, con el máximum de garantías de éxito, las peticiones de personar o entidades que necesiten maestros, empleando a los que se hallen en mejores condiciones de competencia y laboriosidad.

A los Colegios y Escuelas particulares interesan los servicios de esta Bolsa, igualmente que a los maestros, que, recién salidos de la Escuela Normal y en espera de poder actuar en oposiciones, deseen ejercer su profesión fesión.

El fin de esta Bolsa es proporcionar un medio digno y decoroso de empleo a los jóvenes dedicados al Magisterio primario, ofrecien-do una gran ventaja, por la rapidez y serie-dad en el servicio a quienes necesiten de

petición de maestro es completamente gratuíta, estando dicha Bolsa abierta al pú-blico en el domicilio de la Asociación de Alumnos (Rambla de Cataluña, 123, Escuela Normal), todos los días, de cinco a ocho; y por la mañana, los lunes, miércoles y viernes, de doce a trece; y los martes, jueves y sábados, de trece a trece y cuarto.

Tribunales

SEÑALAMIENTOS PARA MAÑANA AUDIENCIA TERRITORIAL

Sala primera.—Menor cuantía. Daniel Millet ontra Emilio Rafal y otro. Testimonio. Hijos de Juan Vila contra Dolores Dalmau. Sala segunda.—Pobreza.—Juan Viador contra

Arcadio Güell.
Incidente. Remigio Bianchini contra Síndicos

AUDIENCIA PROVINCIAL

Sección primera.—Tres orales por delitos con tra la salud, lesiones y hurto contra Juan Figueras, Dolores Gordi y Napoleón Maricosci.
Sección segunda.—Un oral por lesiones contra Luis Bertrán y otro por contrabando contra José Folch y otro.
Sección tercera.—Un oral por hurto contra Losvina Alexa y mineridante.

Joaquín Aleñá y un incidente. Sección cuarta.—Dos orales por estafa e injurias contra Isidro Miguel y Fernando Rogé.

SEÑALAMIENTOS PARA PASADO MAÑANA AUDIENCIA TERRITORIAL

Sala primera.-Incidente. Julia Quintilla contra Ferrocarriles Catalanes. Rectificación listas electorales. Carlos Nicolau Nebot.
Menor cuantia. Francisco Bagué contra Hos-

pitalidad de Lourdes. Sala segunda.—Pobreza. Antonio Casas contra María Casas.

Incidente. Emilio Grifull contra sus acreedo-

AUDENCIA PROVINCIAL Sección primera.—Dos orales por resistencia y hurto contra José Gómez y Martín Peñalva. Sección segunda.—Tres orales por falsedad lesiones y robo contra Pelayo Ballergera, José

Milá y Juan Haro, respectivamente.

Sección tercera.—Dos orales por lesiones y estafa contra Rafael Forns y José María To-

Sección cuarta.—Dos orales por robo y corrupción de menores contra Ignacio Sastre y otro y María Pérez.

VISTA DE CAUSAS

Sección primera.—Se celebró un juicio oral por estafa contra José Climent para el que pidieron el fiscal señor de Prat y el quere-llante señor Castells la pena de cuatro años, dos meses y un día de presidio correccional y el defensor don Mariano Guirao la absolu-ción

ción.

Sección segunda.—Se celebró a puerta cerrada un oral por el supuesto delito de cohecho contra don Hilario Marimón, para el que pidió el fiscal señor Carballo la pena de un año, ocho meses y veintiún días de presidio correccional y 9.000 pesetas de multa.

En los pasillos vimos a los tenientes de alcalde señores Ponsá y Escalas que declararon como testigos en dicha vista y parece ser que la prueba fué muy favorable al procesado.

El defensor pidió la absolución.

—En las secciones tercera y cuarta no se celebró juicio alguno. En aquella el único que había estaba comprendido en el indulto.

DE UN HOMICIDIO. - SENTENCIA El Tribunal de la sección segunda, ha dic-

tado sentencia en la causa por homicidio de María Homs Viladot, que se vió el miércoles. Por ella se condena a Salvador Puchades Sanchis, a la pena de 18 años de reclusión y a indemnizar en 10.000 pesetas a la familia de NOMBRAMIENTO ANULADO

En virtud del recurso de alzada interpuesto por don José Maria Pujol, ha sido anulado el nombramiento de don Jesús Campos para el cargo de secretario del juzgado municipal de Masnou.

Para proveer dicho cargo, se convocará nue-vo concurso entre los secretarios de juzgados.

ABSOLUCION

El Tribunal de la sección segunda, de acuerdo con las conclusiones del defensor don Agustín Hernández, ha absuelto a José Ferreiro Acevedo, que estaba procesado por un supuesto delito de malversación de bienes. VISTA DE UNA CAUSA POR ROBOS

Para el miércoles, está señalada en la sección segunda la vista de la causa instruída por el juzgado de la Concepción contra Juan Haro Solé y otro individuo que está declarado rebelda.

Según el fiscal, dichos individuos, la noche Según el fiscal, dichos individuos, la noche del 19 al 20 de noviembre de 1927 se apostaron entre los kilómetros 630 y 631 de la carretera de Madrid a Francia, con objeto de robar a los carreteros, perpetrando once robos y resultando otros tantos frustrados.

Por cada uno de los delitos consumados pide el fiscal para Juan Haro Solé, seis años, diez meses y un día de presidio mayor y por cada uno de los frustrados cuatro meses y un día de arresto mayor.

ACTO CONMEMORATIVO

CELEBRANDO EL DESCUBRIMIENTO DE AMÉRICA

La estatua de Cristóbal Colón, en el ma-yor parque de Liverpool, lleva la inscrip-ción: «El Padre de Liverpool». El 12 de octubre, 436° aniversario de la fecha en que Colón descubrió América, los representantes consulares de las naciones Norte, Centro y Sur americanas en Liverpool, junto con los representantes de España, Italia y Portugal, se reunieron ante ese monumento para ren-dir un tributo de recuerdo al Gran Almiran-te. Las banderas española, italiana e inglesa adornaban la estatua.

El Lord Mayor (Miss Margaret Beavan),

colocó al pie de la estatua una figura de flo-res en forma de ancla adornada con las banderas de las naciones americanas. Desbanderas de las naciones americanas. Después la banda de la policía de Liverpool tocó los himnos de España, Italia e Inglaterra. Don Manuel de la Peña, cónsul de Méjico, dijo, en elocuente discurso, que el descubrimiento de América por Colón había transformado el Atlántico en un Mediterráneo, dando así vida y prosperidad a numerosos centros comerciales, entre ellos a Liverpool, que, con el espíritu justiciero que distingue a la raza británica, proclama al Descubridor a la raza británica, proclama al Descubridor como el «Padre de Liverpool». «Debemos realizar —dijo— que el propósito moderno de llegar en una bala de cañón a una estrella cuya existencia se conjetura, no es menos insensato que lo que el propósito de Colón fué para sus contemporáneos.

El Lord Mayor dijo que el gran comercio algodonero de Liverpool nació con el descubrimiento de América. Era, pues, muy justo que el himno nacional español fuera tocado primero, ruesto que fué España quien dió a Colón los medios de realizar su gran empresa. Recordó ,también, que este año había visitado Génova, la ciudad natal del gran navegante.

MUSEO DEL CONSEJO DE FOMENTO, AGRI-

MUSEO DEL CONSEJO DE FOMENTO, AGRICULTURA, INDUSTRIA. COMERCIO, PATOLOGIA VEGETAL. — Abierto al público todos los días laborables, desde las diez de la mañana a la una, y desde las cuatro a las seis de la tarde. los domingos. Aragón. 87, prol.

BIBLIOTECA DEL INSTITUTO DE FISIOLOGIA, FACULTAD DE MEDICINA. — Especializada en Fisiología, Biología y Bioquímica.— Todos los días laborables desde las diez hasta la una de la mañana. Días destivos, desde las diez y media hasta las doce y media de la mañana.

ha mañana.

MUSEO PROVINCIAL ARQUELOGICO. —
Abierto desde las once de la mañana a la una de la tarde. Capilla de Santa Agata, plaza del Rey.